



Communiqué de presse

Mi-Annuelle 2025 : Cultiver un avenir florissant pour nos régions

Québec, le 20 mai 2025 — Les 27 et 28 mai prochains, Place aux jeunes en région tiendra sa rencontre mi-annuelle à Saint-Georges-de-Beauce, en plein cœur de la région de la Chaudière-Appalaches. L'événement réunira 80 agentes et agents PAJR venus de toutes les régions du Québec pour deux journées de conférences, d'ateliers de formation, d'échanges de bonnes pratiques et de découvertes régionales.

Ce rendez-vous incontournable du réseau vise à renforcer les compétences des équipes terrain, à favoriser la synergie entre les différents territoires couverts par l'organisation et à mettre en lumière le dynamisme d'une région hôte. Cette édition printanière permettra notamment aux participantes et participants d'explorer le potentiel d'attractivité de la Chaudière-Appalaches, une région réputée pour son esprit entrepreneurial, sa qualité de vie et ses paysages bucoliques.

Au programme : des conférences sur l'intrapreneuriat et l'intelligence émotionnelle, des ateliers pratiques sur le design graphique, le service à la clientèle, l'organisation et la négociation, ainsi que des moments de réseautage propices à l'innovation et au partage d'expertise pour que les équipes puissent s'outiller dans leur travail d'attraction et d'enracinement des jeunes de 18 à 35 ans en région.

« La Mi-Annuelle est bien plus qu'un rassemblement pour le réseau Place aux jeunes en région. C'est une occasion précieuse de réunir nos équipes pour faire le point, se former et s'inspirer, tout en découvrant ce que chaque région a de mieux à offrir. Par une meilleure cohésion, et en ayant de vrais échanges organiques, nous sommes en mesure d'offrir un service de qualité avec les plus hauts standards à notre clientèle et à nos partenaires, et ce, à travers tout le Québec. De plus, en organisant nos événements en région, nous participons au rayonnement de la région d'accueil tout en y engendrant des retombées économiques importantes. » Luc Dastous, président de Place aux jeunes en région.

À propos de Place aux jeunes en région

En favorisant l'attraction, l'intégration et l'enracinement des jeunes avec qualifications professionnelles de 18 à 35 ans en région, PAJR est, depuis plus de 30 ans, la référence québécoise en matière de migration des jeunes. En moyenne, ce sont plus de 1500 personnes qui déménagent en région annuellement grâce à nos services. PAJR est un partenaire du Secrétariat à la jeunesse dans le cadre du Plan d'action jeunesse 2025-2030 du gouvernement du Québec.

Renseignements :
Marianne Drolet
Directrice aux opérations
438-492-0152
mdrolet@placeauxjeunes.qc.ca